



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:17

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 11 de Agosto de 2004

Bolsa de Noticias

+Elementos de una sociedad enferma. (Manuel Eugarríos. Pág. 14)

+Mala educación y fallas morales.

“Como consecuencia de todo ese desastre en el campo de la educación y sumándole todos los demás elementos sociales, políticos y económicos ya enunciados en un párrafo anterior, en el yoquepierdismo y en una aguda falta de interés en sus propios estudios principalmente secundarios, son los problemas de los jóvenes de hoy, que se reflejan vivamente al pretender matrículas en las Universidades sin estar lo suficientemente preparados.

Y lo divertido y a la vez trágico, es que-como lo hace ver tan claramente Guillermo- a pesar de un rendimiento y de una alta calidad escolar tan pobres, haya un flamante Ministro que proponga que a cambio de una ganancia gratis de puntos, nuestros jóvenes se conviertan alegremente en policías escolares.

+Los cuatro jinetes del Apocalipsis de la economía nicaragüense. (Roberto Zelaya Blanco. Pág. 15)

+Bancarrotas de bancos, agroinsa, CNU y transportistas:

Cuatro jinetes del Apocalipsis, han sido superados en Nicaragua por las bancarrotas fraudulentas de algunos bancos; la infame demanda de AGROINSA contra INISER, la empresa de seguros del Estado; las insensatas demandas del 6% de los ingresos tributarios del Estado, más otro tanto de las donaciones y préstamos internacionales por parte de los rectores del Consejo Nacional de Universidades y pandilleros disfrazados de estudiantes que los respaldan, y los chantajes de los magnates del transporte colectivo, los que han convertido la chatarra ambulante en un lucrativo negocio.

Todas esas acciones persiguen propósitos múltiples, orientadas a mantener en situaciones precarias al Gobierno que eligió el cuerpo electoral de la Nación. Después de arduas negociaciones, el Gobierno de la República logró que Nicaragua ingresara a la HIPC, lo que demandó mantener la estabilidad macroeconómica a través de acertadas medidas de política fiscal y el saneamiento de las finanzas públicas, pero los cientos de millones de córdobas que es menester transferir al CNU; a los transportistas; pagar pasivos-no activos-de los bancos que fueron intervenidos por recomendaciones de la Superintendencia de Bancos; la amenaza del pago de una demanda insensata a AGROINSA, etc., constituyen los Cuatro Jinetes del Apocalipsis de la Economía Nicaragüense.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Comisionado Amín Gurdián (Director de Asuntos Juveniles de la Policía Nacional)

Tema: Campaña Nacional de Lucha contra las Drogas



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:17

PAG - 2 -

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Edén Pastora

Tema: Toma del Palacio Nacional

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Oliver Bodán

Tema: Inseguridad ciudadana

El señor Oliver Bodán instó a la Policía de tránsito a poner en cintura a los transportistas que maltratan a los usuarios e irrespetan las señales de tránsito.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado:

Tema: Río San Juan

Danilo Lacayo lamentó que el Gobierno no tome ninguna medida con respecto al Río San Juan y espera que se tome en cuenta la sugerencia de Bayardo Arce, de asignar una comisión de la Asamblea Nacional que viaje a Costa Rica y se informe al respecto. Lacayo calificó de barbaridad que los técnicos del MARENA viajaran por invitación de la compañía minera que hará la explotación minera. Asimismo, dijo que sería bueno que el Ministro del MARENA, Arturo Harding, informara de esta situación.

El señor Harold González denunció vía telefónica desde San Pedro Lóvago, que en el Río Mico, una mina que fue vendida a extranjeros está contaminando el río con "chamiro".

El ministro Arturo Harding vía telefónica aclaró que la concesión minera está en territorio costarricense y que obviamente tanto los costarricenses como los nicaragüenses tienen la obligación de evitar que se contamine el Río San Juan. Por lo tanto el MARENA está realizando y observando el estudio departamental. Explicó que los el viaje de los técnicos a Costa Rica, fue totalmente pagado por programas del MARENA. Reiteró que se hará un estudio para conocer la situación del río, y que les servirá para poder recurrir a convenios internacionales o binacionales, para realizar un acervo de verdades y presentarlos sin decir mentiras.

Asimismo dijo que el Canciller y él darán una conferencia de prensa al respecto, posiblemente mañana.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo

Invitado: Lic. Gilberto Wong.

Tema: Aceptación de la renuncia del Lic. Gilberto Wong

Gilberto Wong: Lo sorpresivo de esto, es que hace menos de 15 días, el Presidente inaugurando una



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:17

PAG - 3 -

empresa canadiense en San Marcos, el Presidente tuvo la gentileza de reconocer mi labor en la zona franca. Comenzando su discurso diciendo que cuando Gilberto Wong llama a mi secretario es para darme una buena noticia sobre el desarrollo de la zona franca, que viene una nueva empresa y que deseaba que todas las llamadas que él recibía en la Presidencia fueran como las de don Gilberto Wong, incluso dice más adelante, Nicaragua te agradece por la labor que estas haciendo, obviamente deja entrever de que está contento con mi labor, pero me agarró de sorpresa, que de repente llega y me diga, tu renuncia del año pasado fue aceptada. Por lo tanto, agradezco al Presidente la oportunidad que me dio de continuar la labor que comencé en enero del 97, así como agradezco al ex presidente Arnoldo Alemán, por haberme nombrado en ese cargo; a los medios de comunicación y a la Asamblea Nacional por haberlo acompañado en mucho tiempo y a todos los empresarios.

Danilo Lacayo: Será qué fue porque lo invitaron al bautizo que le aceptaron la renuncia.

Gilberto Wong: Yo he dicho que es una respuesta que la tiene que responder el Presidente. No quisiera pensar eso, pero sin embargo coincide con muchas cosas y es lo que percibe la gente, pero realmente no quisiera pensar eso. Le doy todo mi apoyo a Ramón Lacayo y le agradezco a todo el equipo del Gobierno que funcionó conmigo en estos dos años y medio, por lo tanto seguiremos siendo amigos.